

Weißweine „Premium“ Juliuspital Whites



Würzburger Abtsleite Muskateller

€ 28,00

2021 | VDP. 1. Lage | **Muskateller** | 11 % Vol.

Feinherb, sortentypische Nase von Nektarinen, Lidschi und Ananas, erfrischende Säure, hervorragend zu Käse und exotischen Speisen

Franconian „muscat“, off-dry, typical aromas of pineapple, tangerines and litchis, medium acidity,



Thüngersheimer Grauer Burgunder

€ 28,00

2022/3 | VDP 1. Lage | **Grauer Burgunder** | 12,5 % Vol.

Trocken, mittleres Strohgelb, dezentes, blumiges Bouquet, Stachelbeeren und Zitrusfrüchten, feine Mineralität, im kräftigen Körper mit Würze, spritziger Säure und animierendem Abgang

Franconian Pinot Gris, dry, flowery nose with gooseberry and citrus fruits, medium Acidity, full-bodied with alluring finish



Ipfhöfer Julius-Echter -Berg Silvaner

€ 54,00

2020 | Grosses Gewächs | **Silvaner** | 13 % Vol.

Trocken, mittleres Zitronengelb, Bouquet von Quitten, Renekloden und Mirabellen; kräuterwürzig mit Schmelz, animierendem Säurespiel, 18 Monate auf der Feinhefe und im großen Faß gereift.

Franconian „grand crue“, dry, intense lemon yellow, quince and gooseberry notes, outstanding and oplex, matured 18 month on its lees in large cask.



Würzburger Stein Riesling

€ 56,00

2020 | Grosses Gewächs | **Riesling** | 13 % Vol.

Trocken, mittleres Zitronengelb, Aromen von grünem Apfel, Limette und Pfirsich. In Holzfass gereift, mit balanciertem Säurespiel, Komplexität und Eleganz.

Franconian „grand crue“, dry, gold yellow, notes of limes, peach and apple, cask matured, complex and expressive



Volkacher Karthäuser Weißer Burgunder

€ 56,00

2020 | Grosses Gewächs | **Weißer Burgunder** | 13 % Vol.

Trocken, mittleres Zitronengelb, feingliedrige Noten von Honigmelone, Kräutern und Karamell. Im großen Fass gereift, mit feiner Toastnote, cremiger Textur und langem Abgang

Franconian „grand crue“, dry, bouquet of melon, herbs and hints of caramel, lees and oak matured, full bodied and expressive.

Weissweine White wines Italy, Switzerland, Austria, France

GAVI di GAVI

€ 31,00



2021/2 | DOCG | Weingut Tacchino, Castelletto d'Orba, Piemont | **Cortese 100%** | 12,5 % Vol.

Trocken, mittleres Strohgelb mit grünem Schimmer, blumiges Bouquet mit Zitrus und Kernobst Akzenten, vollmundig mit ausgewogenem Säurespiel, langhaltend

Italian Cortese Grape, dry, medium straw-yellow, crisp, citrus with floral notes and honey melon elements, solid and full-bodied.

FENDANT „PIROUETTE“ (= der Luftsprung)

€ 35,00



2022/3 | AOC Valais, Sierre | Weingut Albert Mathier, Salgesch, Schweiz | Chasselas 100% | 12 % Vol.

Trocken, mittleres Zitronengelb mit grünem Schimmer, zartes Bouquet von gelbem Apfel, Lindenblüten und Zitrusfrüchten, mit Mandeln-, und Feigennoten, elegant, ausdrucksstark und erstaunlich leicht.

Swiss Chasselas Grape, dry, medium lemon-yellow with greenish hints, yellow apples and lime blossoms in the nose, persistent with almonds and fig notes, fresh and elegant.

GRÜNER VELTLINER NUSSBERG

€ 37,50



2022/3 | Ried Nussberg, Wien | Weingut Wieninger | Grüner Veltliner | 13 % Vol.

Trocken, leuchtendes Goldgelb, zart floral-mineralisch, Kernobst-Nuancen, Pfeffer und Kräuterwürze, teilweisen in Holzfass gereift, stofflig und cremig, elegant, in „Smaragd-Riserva-Qualität“, **biodynamischer Weinbau.**

*Austrian Veltliner grape, dry, medium gold-yellow, bouquet of yellow plums, pepper and greens, partially matured in cask, deep texture, refreshing and complex, **biodynamic produced.***

SANCERRE

€ 36,00



2022 | Loire Tal | Domaine Merlin-Cherrier | Sauvignon Blanc | 12,5 % Vol.

Trocken, mittleres Zitronengelb, im Duft Stachelbeeren und Brennnessel, Noten von Limone, Kiwi und Pfirsich, gut balancierte Säure, langes Finale

French Sauvignon Blanc grape, dry, bouquet of gooseberry and nettle; delicate lemon, kiwis and peaches in the taste, well balanced in the finish

PETIT CHABLIS **BIO**

€ 36,00



2021/2 | AOC. Chablis | Domaine Simone Tremblay | Chardonnay | 12 % Vol.

Trocken, Zitronengelb mit grünem Schimmer, Bouquet von Stachelbeeren, Grapefruit, Heu, mit mineralischen Nuancen, frisch, harmonisch und expressiv.

*Chardonnay grape, dry, pale gold with greenish tinge, aromas of grapefruit, gooseberry, hay and mineral elements, harmonious and expressive **organic produced***

MEURSAULT **BIO**

€ 74,00



2021/2 | AC Meursault, Burgund | Domaine Jean Javillier et Fils | Chardonnay | 13 % Vol.

Trocken, leuchtendes Gelb, intensives Bouquet von Steinobst und Butter, mineralisch, würzig und opulent

*Chardonnay, dry, medium lemon-green, bouquet of stone fruits, mineralic hints, deep texture medium bodied, long-tasting **organic produced***

Jahrgang und Alkoholgehalt können variieren 7 Vintage and A.b.V. subject to change